

Renuncia de ministros es para asegurar recursos: Monreal



El coordinador de la bancada de Morena en San Lázaro, Ricardo Monreal, señaló que la posible renuncia de los ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) es para asegurar los haberes que les corresponden.

"Los haberes son la seguridad, los vehículos, las secretarias, los bienes muebles que les proporciona la Corte como secretarios, como auxiliares, como asesores, que duran toda la vida con ellos después de retirarse", refirió.

El zacatecano destacó que es lo que hay de fondo tras su renuncia, ya que si no lo hicieran, no podrían recibirlos, indicando que será el Senado al que le corresponda revisar y a aceptar o no la dimisión.

Igualmente aclaró que es una hipótesis jurídica que se regula en la Constitución y en la ley reglamentaria, subrayando que la separación de los cargos de los juzgadores tendría efectos hasta agosto del 2025.

PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN



30/10/24 LEGISLATIVO



"Lo que ellos están haciendo es renunciar con efectos para agosto, para recibir los haberes, porque los que vengan no van a recibirlos, esta situación es lo que tiene que calificar el Senado de la República", remató Monreal.

https://mexico.quadratin.com.mx/renuncia-de-ministros-para-asegurar-recursos-monreal/